

Comunicado Núm. 619/2023

DIF TOLUCA LLENA DE VIDA A LOS SAUCES CON JORNADA DE SERVICIOS Y BODAS COMUNITARIAS

- *Se realiza con éxito el primer evento en coordinación con la nueva administración del gobierno del Estado de México*
- *En Toluca se apuesta por la familia para impulsar la reconstrucción del tejido social: Presidente del DIF*
- *"Vamos a lograr lo que necesitamos: calles seguras, iluminadas limpias y bacheadas": Alcalde*

Toluca, Estado de México, 28 de septiembre de 2023.- El Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, y el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal encabezaron la Jornada Llena de Vida en Los Sauces, donde también se unieron en matrimonio 61 parejas.

Martínez Zendejas explicó que con la visión del Alcalde, de tener un Gobierno Pie a Tierra, se llevaron a la comunidad 26 servicios en esta jornada, entre los que destacan la atención médica, apoyo a adultos mayores y personas con discapacidad, orientación para prevenir la violencia; vacunación y esterilización de perros y gatos, así como información sobre protección a niñas, niños y adolescentes.

Asimismo, el Presidente del DIF destacó que se han realizado más de mil 600 bodas en la presente administración lo que refleja que "en Toluca seguimos apostando por la familia y estamos convencidos de que son la entidad para reconstruir el tejido de nuestras comunidades"; por lo que en esta ocasión también, en impulso de la igualdad y la inclusión, una de las 61 parejas es de carácter igualitario.

En su intervención, el Presidente Municipal señaló que este es el primer evento que se realiza en coordinación con el gobierno del Estado de México, bajo el mando de la gobernadora Delfina Gómez, y aseguró que desde el primer día "seguimos coordinándonos y trabajando juntos, así como en materia de seguridad, porque si bien es cierto que cambió la configuración política, el interés por trabajar en equipo y por hacer las cosas coordinadamente para el beneficio de la gente, no cambia".

De igual forma, reconoció el trabajo del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF que, con esta sexta jornada organizada bajo su cargo, demuestra cómo los eventos han cobrado un matiz de mayor impacto social e integración, con más servicios y una atención integral que la gente pide.

Por otro lado, Martínez Carbajal destacó que se han hecho encuestas casa por casa para conocer las necesidades de la gente, que dio como resultado que el 92% de los habitantes de Los Sauces no han sido víctimas de ningún delito, sin embargo el 68% se sienten inseguros, por lo que existe un problema de percepción de seguridad, ante lo que se han implementado estrategias para recuperar la confianza de la población.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Igualmente, ahondó en que "la siguiente etapa es pasar de la Policía Pie a Tierra a una Red Comunitaria Ciudadana para terminar con la inseguridad, con lo que vamos a lograr lo que necesitamos: calles seguras, iluminadas limpias y bacheadas".

En esta oportunidad, las autoridades entregaron plantillas ortopédicas a vecinos de la zona que las necesitaban y después de la ceremonia de matrimonio encabezada por el encargado de la Oficialía Número 1, Carlos Vázquez Chávez, realizaron un recorrido por los stands.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669